

## der Lüneburger Heide

für Stadt und Kreis Uelzen

# SPORT

Sonnabend, 28. August 2010

## Ausreißversuch gelingt

Radsport: Frederik Deppmeier übernimmt Führung im Weser-Ems-Pokal

rema **Bramsche**. In Bramsche-Gartenstadt wurde der vorletzte Lauf des diesjährigen Weser-Ems-Pokals für Radsportler ausgetragen.

Hier startete bei bestem Wetter und leichtem Wind Frederik Deppmeier in der Altersklasse Hobby-Kids. Zwanzig Mal musste er die 900m-Runde fahren. Von Anfang an führte er das Fahrerfeld an und startete früh einen Ausreißversuch, der auch



**Frederik Deppmeier (links) im schwarz-weißen Felt-Trikot auf Platz 1.**

Foto: Privat

gelang. Dieser beflügelte ihn und er fuhr „wie der Teufel“ und konnte seine Konkurrenten sogar noch überrunden. Mit seinem Sieg bei diesem Rennen übernahm er gleichzeitig die Führung in der Cup-Wertung. Pech für den Zweitplatzierten der Gesamtwertung: Nach der Überrundung durch Deppmeier musste er auch noch wegen eines Schadens das Rennen vorzeitig beenden.